

<https://info.nodo50.org/Este-era-mi-barrio-cuando-los.html>



La Calzada, Xixón, Asturias

**Este era mi barrio cuando los
yonquis eran yonquis, cuando
los luchadores eran**

**luchadores y los izquierdistas
aún perdían el norte**



Fecha de publicación en línea: Miércoles 3 de junio de 2009

- Noticias - Noticias Destacadas -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Desde que tengo uso de razón distingo el humo de barricada del de un incendio aislado, desde que tengo uso de razón distingo el ruido de los voladores de los botes de humo. ¿Recuerdas cuando cargaban sus bocachas con trozos de metal?, ¿recuerdas cuando las oías silbar a un palmo de tus oídos, o de tu cabeza? ¿Recuerdas cuando un policía antidisturbios era capaz de dispararte a la cabeza, o al estómago ya fuese con una pelota o un bote de humo, o un trozo de metal?

Este era mi barrio cuando los yonquis eran yonquis, cuando los luchadores eran luchadores y los izquierdistas aun no habían perdido el norte. Este es mi barrio, nació en él y se fué diluyendo en una gota de líquido hormigón que fue sembrando la desesperanza y el "No Future" a todas, todas.

Este era mi Gijón, sin playas ni barcos artificiales rodeado de industrias cargadas de futuro para muchos hijos de los que lucharon contra el conformismo, contra la ignorancia y contra los intereses de los especuladores. Este era mi barrio, ¿nostalgia dices?, ¿qué es solo Nostalgia lo que siento?. Tú, desde tu sillón aun crees que te puedes permitir juicios de valor cuando nuestros padres se jugaban la piel en las barricadas, cuando nuestras madres se morían de los nervios y escuchaban la radio para ver quien era el próximo detenido, el próximo herido.

Desde que tengo uso de razón distingo el humo de barricada del de un incendio aislado, desde que tengo uso de razón distingo el ruido de los voladores de los botes de humo. Recuerdas cuando cargaban sus bocachas con trozos de metal, recuerdas cuando las oías silbar a un palmo de tus oídos, o de tu cabeza. Recuerdas cuando un policía antidisturbios era capaz de dispararte a la cabeza, o al estómago ya fuese con una pelota o un bote de humo, o un trozo de metal.

Hemos tenido mucha suerte y los heridos no han sido muertos por un astillero y una industria que hoy se muere y nos deja desheredados. Cuando tendrían que haber sido los políticos los que defendiesen a muerte nuestro futuro.

¿De que nos sirven estos guiñapos que han permitido que nos deshereden? ¿Que es rencor lo que siento?

Es fácil desde la supuesta paz y bienestar que se respira en estos tiempos en los que solo se fragua el desamor, la desilusión. Vuestro bienestar ha sido nuestro malestar continuo. Es rabia, evoca una sola de estas imágenes y sabrás lo que es rabia. La brutal violencia con la que se emplearon y se empapelaron nuestros sueños. Que somos una generación de enfadados ... NO, somos una generación desheredada, desesperada. Hemos aprendido a luchar con los mejores, con los imprescindibles de su generación, hemos aprendido a sentir lo que era la solidaridad en carne y hueso. Nuestra lección, vuestra lección lucha, dignidad y resistencia ...

Tenemos que ser optimistas algún día los muertos despertarán de sus tumbas de hormigón, y la rabia de los desheredados volverá hacer temblar a más de un político dictatorial, o empresario. Trevín no te relajés demasiado, Napoleón no lo hubiese hecho mejor.

Por todos, para todas ... Para Balbino, Cándido, Morala, Vitorino, el Bola, Solares (ya fallecido), el Chinga, Arandales, Camacho, Gonzalín ... y esa lista irreductible de impresentables y pícaros revolucionarios. Para mi madre. Piedad y todas las madres que han soportado la carga de los que se pueden permitir el lujo de desarrollarse como personas, como mujeres u hombres libres.

Nosotros, nosotras solo hemos pedido vivir, desarrollarnos como los demás. Vuestra respuesta ha sido la violencia,

cuando los yonquis eran yonquis, cuando los luchadores eran luchadores y los izquierdistas aun no ha

el miedo, la represión y una constante ignorancia en vez de la comprensión de un estado que debería aprender a tutelar a todas las personas que lo hacen posible.

Quizás solo quizás si os hubieseís puesto en nuestro lugar las barricadas solo hubieran sido un incendio aislado.

Ahora permitánnos soñar de nuevo desde un mar de industrias ya fallecidas un futuro cargado de futuro.

Un saludo **eterno**.

Fotografías: [Javier Bauluz - Proyecto Piravan](#)